

「金峰学園」義務教育学校

～Kinpou Compulsory Education～

自主
友愛
創造



「金峰学園 第2章」、令和6年度のスタート!

校長 内村 健二

全校児童生徒398名の笑顔と活力あふれる義務教育学校金峰学園の“第2章”がスタートしました。8日(月)は始業式でしたが、児童生徒は開校1年目の経験を基盤とし、「さらなるステップアップを目指していこう。」といった思いが伝わってくる真剣なまなざしが印象的でした。また、それぞれ3ブロックにおける“新しい学び”との出会いを楽しみにしていたようでした。金峰学園では、義務教育学校という学校の特性を生かし、小・中の教職員が協働して子どもの教育にあたります。1年生から9年生までの幅広い縦割りの活動の中で、豊かな心を育てていきます。私たち職員は、子どもたちに寄り添い、個性を尊重し、新たなステージに寄せる子どもたちの新たな気持ちに応えることができるよう、全身全霊を傾け職員一同一丸となって頑張ります。金峰学園第2章となる教育活動にご期待ください。

10日(水)には、第2回入学式が行われ、“きらきら瞳の38名の新1年生”が入学しました。会場にいるすべての皆さんから真心のこもった祝福を受け、子どもたちの笑顔が輝いていました。多くの人に見守られ、明日から安心して学園生活を送っていけると感じたのではないかと思います。

さて、社会を取り巻く環境は急速に変化しています。次代を担う子どもたちが、予測困難な社会をたくましく生き抜いていくために必要な資質を育てなければなりません。「不易流行」…時代を超えて変わらない大事なものを考えたり、時代とともに挑戦しなければならないものに積極的に取り組んだりしながら、自他共によりよい生き方を求める学びを展開していきたいと思えます。そのために、義務教育学校のよさを生かしながら昨年に引き続き、次の三つのことに取り組んで参ります。

一つには、小中の教職員組織を一体化し、それぞれのよき文化を融合させ、協働的に教育に当たるとともに、前期課程での教科担任制を実施するなど、学びの質の向上を目指します。昨年度は、特に算数の乗り入れ授業で大きな成果を残しました。また、CS(コミュニティ・スクール)を核とした地域との連携を強化し、本年度は、授業やブロックごとの取組等にも積極的に関わり、子どもにとって“もっと身近なCS”となるよう職員との連携を深めます。

二つに、グローバル(Global+Local)な人材を育成すべく、義務教育学校の教育課程の特例を活用して、独自の小中一貫教科「金峰学」をさらに充実させ、ふるさと金峰を愛し、探究する学びを充実させるとともに、国際感覚とコミュニケーション力の向上を目指していきます。1年生から英語学習をスタートさせ、昨年は9年生が台湾の高校生とオンラインで交流(6回)しました。

三つには、1年生から9年生までの幅広い縦割りの活動を充実させ、思いやりや憧れ、相互理解の精神など、子どもたちに愛情に満ちた豊かな感性を育てていきます。

さあ、新しい2ページ目に歴史が刻まれていきます。地域の宝である子どもたちを、保護者や地域の皆様と手を取り合って連携を深め、地域とともにさらに前へ前へと歩んでいきたいと思えます。本年度もご支援とご協力をよろしくお願いいたします。

「第2回入学式」が行われました(MBCで放送されました)

10日(水)に金峰学園の第2回入学式が行われ、教育委員会の関係者や南さつま市議会議員の方々をはじめ、多くの来賓の方が参加される中、盛大に行われました。入場では、ランドセルを背負ったかわいらしい新1年生が、9年生に手を引かれて入場し、会場全体が温かい拍手に包まれました。式辞で内村校長のお祝いの言葉や教職員、在校児童生徒からの「待ってたよ!」「遊ぼうね!」のかけ声が聞こえると、緊張もほぐれ、満面の笑みを浮かべていました。そして、生徒会長の「迫田稟桜さん」の温かい歓迎の言葉で、より一層安心した表情に見えました。約60分という時間でしたが、標準服を身にまとった1年生は、最後までしっかりとした態度で式に参加でき、たいへん立派でした。これから、たくさんのお兄さん、お姉さんと一緒に、楽しい学校生活を過ごしてほしいです。

いよいよ、2年目の「金峰学園」が本格的にスタートしました。それぞれの個性を發揮しながら勉強や運動、様々な活動に積極的に取り組み、金峰学園を大いに盛り上げてくれることを期待しています。また、保護者のみなさまにおかれましては、御多用の中、御出席いただきありがとうございます。金峰学園職員一同、子どもたちの教育のために精一杯尽くしていきます。本年度もどうぞよろしくお願いいたします。



「新しい先生」が赴任されました。よろしくお願いいたします。

本年度の人事異動で新しくたくさんのお兄さんが転入してきました。金峰学園の子どもたちのため、教育活動の充実のため精一杯がんばって参りますので、どうぞよろしくお願いいたします。



よろしく
お願いします!

職名	氏名	前任校
校長	内村健二	南さつま市立内山田小学校
教諭	大園文博	日置市立日吉学園
教諭	田淵智子	宇検村立久志小学校
教諭	川添雅人	(新規採用)
教諭	真崎 桜	(新規採用)
教諭	新原真奈美	枕崎市立立神中学校
教諭	有安涼子	日置市立東市来中学校
講師	川野翔子	(欠員補充講師)
非常勤講師	山之上夏美	(すくすくプラン)
特別支援教育支援員	田頭千代子	南さつま市立笠沙小学校
特別支援教育支援員	浜崎はるみ	南さつま市立加世田中学校
特別支援教育支援員	森 佐和子	南さつま市立万世小学校
スクールサポーター	久保 博之	南さつま市立長屋小学校

朝ランがスタートしました!

5~9年生を対象に朝のランニング活動が始まりました。昨年度から取り組んできましたが、今年は参加者が増えて約40名になり、たくさんのお兄さんが朝から元気いっぱいランニング活動に励んでいます。指導する先生方も、保健体育の中原先生を中心に、前・後期課程の若手の先生方を中心に、子どもたちと一緒に走り、汗を流しています。

走り終わった子どもたちの表情は、非常にすがすがしく爽やかで、笑顔で1日のスタートを切ることができています。今後、もっと参加者が増えて、運動面でも金峰学園を盛り上げてほしいと思えます。みなさん、是非、参加してみませんか!



<May schedule (5月の主な行事予定)>

- 1日(水) 児童生徒総会
- 2日(木) 家庭訪問(1~7年のみ,14まで)
教育実習(国語)
- 9日(木) 耳鼻科検診
- 11日(土) 土曜授業(人権教育)
- 15日(水) 1日遠足(平川動物公園1年)
" (鹿児島水族館2年)
" (鹿児島市立科学館3年)
" (環境未来館・セイカ工場5年)
- 16日(木) 第1回学校運営協議会
- 20日(月) 実力テスト(9年)~21日
- 28日(火) 職場体験学習(9年)~30日(木)
- 30日(木) 地区陸上大会

○ 行事は現時点での予定となっておりますので、詳細につきましては、担任にご確認ください。

金峰学「田植え体験学習」(KYTで放送されました)

3月22日(金)中期ブロックの5年生が田植を体験しました。早場米「金峰コシヒカリ」の田植え体験学習は、金峰学園の特色あるカリキュラム「金峰学」の目玉の一つです。

JA 青年部や農家の方から指導を受けた児童は、15センチほどまで成長した苗を泥に足を取られながらも手作業で丁寧に植え付けていきました。1時間でおおよそ3万5000本の苗を植えて、汗びっしょりになっていましたが、友だちと笑顔いっぱい、楽しく活動していました。

また、「自動田植え機」を使って苗を植える「スマート農業」も間近で見学することができ、貴重な経験になりました。植えた苗は順調にいけば、7月に収穫体験も行う予定です。

